Jahresbericht des Präsidenten

Am 2o. April trafen sich 31 Mitglieder zur Ordentlichen Generalversammlung im Schlattgut. Nach den Geschäften, gemäss unseren Statuten, kamen wir in den Genuss eines feinen Nachtessen aus Lädis Küche.

Am 30. September wurden unsere Mitglieder zur Viehschau eingeladen. Rund zwanzig Mitglieder fanden den Weg nach Wetzwil. Bei einem Glas Weisswein und einer Fleisch- und Käseplatte genossen wir diesen Morgen. «gelbschwarz herrliberg spendete als Wanderpreis eine Glocke.

Die Besichtigung des Museums Autobau in Romanshorn fand am 26. Oktober statt. In zwei Gruppen besichtigten wir, unter gekonnter Führung die Ausstellung. Die Präsentation und der Zustand der Fahrzeuge ist einmalig. Nach einem kurzen Apero und einer Fragerunde ging es weiter zum Nachtessen.

Nach einem super Nachmittag ging es im gleichen Stiel weiter.

Im Mostkeller vom Schloss Hagenwil wurden wir sehr freundlich empfangen und das Nachtessen im gemütlichen Lokal war schlichtweg Spitze.

In den letzten Wochen des alten Jahres wurde Ihnen drei Vorschläge zur Wahl Herrliberger des Jahres unterbreitet. Mit einem grossen Vorsprung obsiegten die Initianten für eine schönere Badi Steinrad, Ruedi Weinmann und Rolf Widmer. Am 7. März 2024 wurden die beiden Gewinner in der Kittenmühle ausgezeichnet, wobei über 40 Gäste und Mitglieder anwesend waren. Die Laudatio hielt, nach der Absage von GP Schwitter, der sprechende selbst. Offensichtlich hat der Gemeinderat die Niederlage an der Gemeindeversammlung noch nicht verkraftet.

Ein feiner und reichlicher Apéro rundete den Abend bestens ab.

Die Werbung für Neumitglieder war auch im verflossenen Jahr recht Erfolgreich, es sind dies: Maria und Marco Blaser, Maja Fischer und Silvio Bandelli, Erika und Jörg Kunz.

Zum Schluss noch zu den Vorstandstätigkeiten: Vorbereitung sämtlicher Aktivitäten, Unterstützung und Werbung bei den Kantonsund Ständeratswahlen für uns nahestehenden Kandidaten. Diverse Leserbriefe im Grüezi Herrliberg zu den Themen, Badi Steinrad, Windräder auf dem Pfannenstiel, Bauabrechnung Vogtei und Redezeitbeschränkung an der Gemeindeversammlung.

Herrliberg im April 2024

Euer Präsident Rolf Jenny